

Betr.: Projekt Familienoffensive Hattersheim

Nachfrage zum Sachstand

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. noch in diesem Jahr einen Sachstandsbericht vorzulegen und über weitere Maßnahmen zu berichten
2. mitzuteilen, wie und ob der Magistrat für das nächste Jahr die Fortführung und weitere Maßnahmen plant und dafür Fördermittel beantragen wird
3. über die personellen Zuständigkeiten zu berichten

Begründung:

Das im Dez. 2016 gestartete Hilfsprojekt, das die schulische Bildung von Kindern und Jugendlichen in der Siedlung fördern soll, läuft mit finanzieller Unterstützung des Landes Hessen nun geraume Zeit.

Von daher sehen wir es als wünschenswert an, dass die Stadtverordnetenversammlung eine entsprechende Information zu Sachstand erhält.

Im Hinblick auf die Fortführung des Projektes ist die Beantragung der Fördermittel unumgänglich.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim, 22.10.2017